

## Doris Leuthard inaugure le nouvel incubateur cleantech à Genève



Le nouvel incubateur d'entreprises, dédié principalement aux technologies propres, a été inauguré à Plan-les-Ouates (Genève) lundi 3 septembre dernier. La conseillère fédérale Doris Leuthard et le conseiller d'Etat Pierre-François Unger ont procédé à l'inauguration officielle. Les locaux sont situés dans le bâtiment « bluebox ».

« En investissant dans les cleantech, nous créons de nouveaux emplois, renforçons l'économie et diminuons notre dépendance aux énergies fossiles », a rappelé Doris Leuthard tout en saluant l'initiative genevoise. Ce nouvel incubateur est, selon la conseillère fédérale, une « preuve qu'économie et écologie peuvent faire bon ménage ».

« Cette nouvelle structure est le lieu idéal pour combler les trous noirs de l'économie, entre la recherche fondamentale, les incubateurs et les entreprises », a précisé pour sa part le conseiller d'Etat Pierre-François Unger. D'ici 2020, Genève compte bien faire de ce nouvel incubateur un pôle d'excellence des cleantech. Plusieurs projets sont déjà installés sur place.

### **QUATRE SECTEURS PRIORITAIRES**

---

L'incubateur genevois sera géré par trois organismes déjà existants et regroupés dans le même bâtiment : la FAE, la FONGIT et l'OPI. Elles offriront un ensemble de prestations complémentaires aux entrepreneurs, start-up et entreprises existantes. Cela leur permettra d'accéder aux opportunités que représente le marché des cleantech.

L'accent sera principalement mis sur l'efficacité énergétique, la valorisation des déchets, le solaire (photovoltaïque et thermique) ainsi que l'éco-mobilité.

**Source et crédit photo :** CleantechAlps

**03.09.2012**